

Dans l'espérance de la Résurrection, avec ceux qui l'ont connue et aimée, nous prions le Seigneur pour

# Madame Hélène Chaillet-Bérard

qui s'est endormie paisiblement à 84 ans, le 26 septembre 2014.

Sont dans la peine:

son cher époux Georges Chaillet;

sa fille Fabia Bourquin, son mari Pierre-Antoine ainsi que son fils Arthur;

sa fille Pascale Chaillet;

ses sœurs Mathilde et Edith et leurs enfants;

ainsi que tous ses amies et amis.

Hélène repose en l'église du Christ-Roi au Petit-Lancy où une cérémonie religieuse aura lieu **le mardi 30 septembre 2014 à 14h30**.

Nous remercions de tout cœur le personnel soignant de l'IMAD et de Bellerive ainsi que la doctoresse Bungener-Wehrli.

Domicile de la famille : 4, chemin de l'Epargne 1213 Petit-Lancy.

Cet avis tient lieu de faire part.